
Parque Zelmar Michelini. 

 

Desde la perspectiva donde trabajo actualmente solo tengo relación con el turismo en un 

EMP de la Escuela Técnica de Minas, por la cual no sale ningún material de 

comunicación. Por eso me he decidido hablar de algo que desde que se comunicó la 

noticia vía página oficial del Gobierno de Rocha y lo presencie, me resulta un tema muy 

confuso y considero que si esto formalmente se plantea una reforma a la Intendencia se 

escucha. 

Paso a detallar 

Género: Noticia oficial del Gobierno de Rocha, que con esto se hizo una publicidad en 

redes sociales. 

Participantes: Intendencia Municipal de Rocha, funcionarios, alumnos de la Escuela N°4 

Juan A. Lavalleja.  

Cito textual: "cambiamos jaulas por juegos, cambiamos encierro y tristeza por diversión 

al aire libre... Ustedes son los que le van a dar a este Parque la vida que se merece...  

Va dirigido a los niños y sus respectivas familias. 

Los niños y el Intendente de ese momento son los que están incluidos, pero también 

se informa quienes fueron participes de que eso se pudiera concretar. 

Se incluye solo para el que puede leer, que acompaña una imagen del momento. 

Considero que se podía hacer más cosas, por ejemplo, un pequeño video con sonido 

y subtitulo, y LSU para incluir a más personas. 

Adjunto imágenes que no se conllevan con el discurso que es para todos y que el fin 

es darle vida nuevamente al parque. 

 



Éstos son los dos juegos “accesibles” que tiene todo el parque como se puede observar 

solo pueden jugar dos personas, esa rampa que se hizo si hay alguien en el sube y 

baja dificulta el pasaje a la hamaca accesible y como también se puede ver solo tiene 

un sentido, atrás del sube y baja se encuentre la parte de estacionamiento “accesible” 

pensado solo para un auto en toda la extensión del parque. 

 

Aquello naranja que se puede observar al fondo son precisamente toda la remodelación 

como dice el artículo donde antes era para los animales del zoológico existente, se puede 

observar la distancia que hay con los juegos “accesibles” y la comunicación básicamente 

es por ese camino de gravilla y como se ve en la foto anterior no hay bajada accesible. 

Por lo que la noticia que se brindó no condice con la realidad, realmente no es un parque 

para todos. Incluso la entrada a los juegos del fondo es de gravilla también.  

Cosas que sin dudas podrían mejorarse para ser realmente un parque para todos. 


